

*Das Schönste was ein Mensch hinterlassen kann,  
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

## Herzlichen Dank

Wir sind tief bewegt und überwältigt von der grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Ernst Süsstrunk

erfahren durften.

Die vielen gesprochenen, wie geschriebenen Worte des Mitgefühls, die Umarmungen, wenn Worte fehlten, die Zeichen der Verbundenheit.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Hans Peter Werren für die einfühlsamen Worte und die würdige Abdankungsfeier
- dem Musikverein Brass Band Berg am Irchel für die berührende Umrahmung der Trauerfeier
- den Einsatzkräften, Sanität KSW Winterthur, FirstResponder der Feuerwehr Neftenbach
- für die vielen Karten, Blumen und grosszügigen Spenden zu Händen der Stiftung Sternschnuppe
- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die uns beim Abschied von Ernst begleitet und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

In stillen Gedanken:  
die Trauerfamilie

Hünikon, im Advent 2018